

## Projekt "Stromkastenstyling"

Im Zeitraum vom 02.-05.05.22 haben wir, der WPU-Kurs Kunst 2, ein Projekt durchgeführt, um die Stromkästen zu verschönern. Das Helliwood-Lernzentrum in Hellersdorf und die Sprayer von 0815 Industries haben uns dies ermöglicht. Das Thema war „Gegenstände oder Essen zu vermenschlichen“. Montag trafen wir uns in der Schule gegen 9 Uhr, um die Entwürfe zu erstellen, die dann von den drei Sprayern genehmigt wurden. Am Tag zwei trafen wir uns vor Ort am Helliwood, um das Probesprayen zu absolvieren. Die nächsten zwei Tage kamen wir zum Sprayen vor Ort an den jeweiligen Stromkästen und am letzten Tag fand ein Wechsel statt, dabei haben wir gesprayed und parallel dazu hat die andere Gruppe mit einem Polizisten über Graffiti Kunst und ihren Folgen geredet.

Wir fanden es echt nice und die Leute waren echt korrekt und cool drauf. Das Projekt war echt spaßig und kann gerne wiederholt werden.

M. Reichmann und A. Schlicht

